

PELITA

Sambut Idul Fitri 1445 H, Polres Singkawang Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat Kapuas 2024

Cucu - SINGKAWANG.PELITA.WEB.ID

Apr 3, 2024 - 10:42



SINGKAWANG - Jelang hari raya Idul Fitri tahun 1445 H, Polres Singkawang melaksanakan Kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Kapuas 2023, di halaman Mapolres Singkawang Jl. Firdaus, H.R. II Kota Singkawang, Rabu (3/4/2024).

Dalam Apel Gelar Pasukan tersebut selaku Pimpinan Apel adalah Pj. Walikota Singkawang Drs. H. Sumastro, M.Si. Bersama-sama dengan Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K.,

Selanjutnya Selaku Perwira Apel adalah Kasat Samapta Polres Singkawang AKP

Rusmail dan Komandan Apel adalah KBO Sat Lantas Polres Singkawang IPTU Budi Ristanto.

Dalam kegiatan Apel tersebut dihadiri oleh Forkopimda, Kepala Dinas dan Insntansi terkait, PJU Polres Singkawang, Para Kapolsek jajaran Polres Singkawang dan para undangan lainnya.

Sementara itu Peserta Apel Gelar Pasukan Terdiri dari 1 (satu) peleton gab perwira Res Singkawang, 1 (satu) peleton Gabungan Sub Denpom TNI dan Propam Res Singkawang, peleton Kodim 1202 Skw, peleton Yon B Pelopor Brimob Polda Kalbar, peleton Samapta Res Singkawang, peleton Sat Lantas Res Singkawang, Pleton Gabungan Staf, Peleton Sat Pol PP Kota Skw, peleton Dishub Kota Skw, Peleton Jasa Raharja Kota Skw, Peleton Ormas Senkom.

Dalam Apel Gelar Pasukan tersebut Pj. Walikota Singkawang dan Kapolres Singkawang bertindak selaku Pimpinan apel, dan dilaksanakan kegiatan pemeriksaan pasukan dan Penyematan pita tanda operasi.

Dalam kesempatan tersebut Pj. Walikota Singkawang membacakan amanat dari Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, yang menyampaikan pentingnya sinergi antara TNI-Polri dengan stakeholder terkait dalam rangka pengamanan mudik dan perayaan hari raya Idul Fitri 1445 H. Survei Indikator menunjukkan bahwa kepuasan masyarakat atas penyelenggaraan dan penanganan arus mudik tahun 2023 meningkat menjadi 89,5%, naik 15,7% dibanding tahun sebelumnya.

Hal ini mencerminkan apresiasi masyarakat atas upaya bersama dalam pengamanan arus mudik yang harus dipertahankan dan ditingkatkan.

Operasi ini melibatkan 5.784 pos, termasuk pos pengamanan, pos pelayanan, dan pos terpadu, yang tersebar di jalur-jalur rawan seperti kemacetan, kecelakaan, kriminalitas, dan bencana alam, serta di pusat-pusat keramaian. Pelayanan prima dan pengamanan optimal diharapkan dapat diberikan melalui pos-pos tersebut.

Selain mengamankan lalu lintas dan kamtibmas, stabilitas harga dan ketersediaan bahan pokok serta BBM juga harus terjaga. Koordinasi antar-stakeholder harus ditingkatkan untuk menjaga stok dan harga tetap stabil.

Komunikasi publik yang efektif juga menjadi fokus, dengan menyediakan informasi yang diperlukan melalui berbagai saluran komunikasi agar masyarakat dapat merencanakan perjalanan mereka dengan nyaman.

Semua upaya tersebut diharapkan dapat menghasilkan “mudik aman, ceria, penuh makna”, serta mempererat silaturahmi, persatuan, dan kesatuan seluruh lapisan masyarakat selama momentum hari raya Idul Fitri.

Kepada seluruh personel pengamanan dan stakeholder terkait, Kepolisian Negara Republik Indonesia mengucapkan terima kasih atas partisipasinya dalam mendukung Operasi Ketupat 2024.

Sinergi antar-stakeholder terkait diharapkan menjadi kunci keberhasilan pengamanan Hari Raya Idul Fitri tahun ini. Kepala Kepolisian Negara Republik

Indonesia juga mengucapkan “Selamat menunaikan ibadah puasa Ramadhan dan Selamat merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 H” kepada seluruh umat Islam yang merayakan.

Semoga kita mampu mendapatkan ampunan dan menyambut hari kemenangan dengan hati yang suci, Pungkasnya. Penulis Humas Polres Singkawang